

Nurhadi NasDem Dukung Santri Ponpes Hidayatul Qur'an Al Istiqomah Fokus Geluti Multimedia

Prijo Atmodjo - PRIJO.JURNALIS.ID

Sep 4, 2022 - 13:23



Nurhadi, S.Pd Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Partai NasDem melakukan peletakan batu pertama pembangunan BLK Komunitas Tahap I dari Kementerian Ketenagakerjaan Republik Indonesia Tahun 2022.

Kegiatan ini berlangsung di Pondok Pesantren Hidayatul Qur'an Al Istiqomah dan penyerahan bantuan untuk masjid dan mushola di lingkungan Desa Canggus Kecamatan Badas Kabupaten Kediri. Minggu (4/9/2022)

Nurhadi, S.Pd Anggota DPR RI Komisi IX dari Fraksi NasDem menyampaikan, hari ini saya bisa kembali lagi ke pondok pesantren ini. Dulu di tahun 2020 menyerahkan BOP (Bantuan Operasional Pendidikan) dari Kementerian Agama. Mudah-mudahan akan banyak bantuan yang bisa diturunkan nantinya agar bisa

lebih banyak memberikan manfaat.

"Hari ini kita hadir dalam rangka secara simbolis menyerahkan bantuan pembangunan gedung BLK (Balai Latihan Kerja) dari Kementerian Ketenagakerjaan. BLK ini difokuskan untuk pelatihan multimedia, " ucap Nurhadi.

Menurutnya, dengan diberikan pelatihan fokus di Multimedia saat ini menjadi sangat penting karena di era digital sekarang ini.

"Mereka harus dibekali keilmuan tentang kemajuan teknologi disamping harus tetap menerima pendidikan agama supaya anak didik kita menjadi generasi yang memiliki budi pekerti yang luhur, yang berbakti kepada orang tua, kepada kiai kepada ulama dan kepada bangsa dan negara, "ungkap Nurhadi.

Sementara itu, KH.Ahmad Masruqi Abdul Aziz pengasuh Ponpes Hidayatul Quran Al Istiqomah menyampaikan, terima kasih kepada Nurhadi sudah hadir di Desa Cunggu padahal kemarin masih ada di Kalimantan.

Nurhadi sudah sangat sering hadir di Desa Cunggu, kemarin mengadakan vaksin, bisa mendorong 1.200 warga ikut serta berpartisipasi.

"Mudah-mudahan bantuan BLK yang dibawa oleh Nurhadi ini dapat membawa barokah dan manfaat bagi kita semua, " ungkapnya.

Kepala Desa Cunggu Saptonoto menyampaikan, terima kasih kepada Pak Nurhadi yang sudah hadir di desa kami dalam rangka memberikan bantuan dan Pak Nurhadi yang sudah hadir 3 kali di Desa kami.

Kami masih berharap lagi kepada Pak Nurhadi mudah-mudahan ada lagi kegiatan yang lain. Seperti, kegiatan vaksinasi lagi karena masih banyak warga kita yang belum vaksin booster, " ucap Kades Cunggu.

Peletakan batu pertama BLK di Ponpes Hidayatul Qur'an Al Istiqomah Dusun Surowono Desa Cunggu ini, juga dihadiri oleh Kapolsek Badas yang diwakili Yossy, Ketua Ranting NU Desa Cunggu.dan Vendit Wicahyoko, penggiat sosial di wilayah Badas dan sekitarnya.